

unicipios

EN DIRECCIÓN DE COMERCIO Y RELACIONES EXTERIORES

Hay cambios en gabinete municipal

PAULA MONTERO BECERRIL

Es importante la rotación en algunas dependencias: Gilberto Villafuerte

Soledad de Graciano Sánchez. Nuevamente el alcalde Gilberto Hernández Villafuerte, realizó cambios en las dependencias municipales, quien se desempeñaba como directora de la dirección de Comercio Municipal. Juana Idalia Gallegos Barrón, se va como titular de la Oficina Enlace de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). Se queda a cargo del área comercial la ex diputada, maestra Graciela Gaytán Díaz, informó el edil al señalar que la instrucción para la hoy funcionaria es que continúe con el trabajo y atendiendo a este gremio ante la emergencia sanitaria por Coronavirus, que es de los sectores más afectados.

Apenas el pasado 24 de marzo, el edil había realizado cambios precisamente en la oficina local de la SRE, dejando a cargo



Con el cambio se trata de contribuir al fortalecimiento institucional del gobierno municipal / JUANITA OLIVO

de la misma a Lidia Velázquez Neri, cuyo nombre en este momento no figura en el gabinete del Ayuntamiento de Soledad.

Sobre los cambios, el munícipe dijo que se trata de contribuir al fortalecimiento institucional del gobierno municipal,

considerando que el ciclo de la funcionaria al frente de Comercio llega a su conclusión. "es importante también la rotación en algunas dependencias, en las que se consolide la confianza de la sociedad en el gobierno", aclaró.